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Ihre Anfrage vom 15.10.2024 – Neubau der Hauptschule in Gifhorn 
 
 
Sehr geehrter Herr Marzischewski-Drewes, 
 
zu der o. g. Anfrage der AfD-Fraktion kann ich Ihnen wie folgt Auskunft geben: 
 
Frage 1: 
Sind bei den geplanten Ausgaben in der Kreisschulbaukasse für das Jahr 2025 be-
reits Aufwendungen für den Neubau der Hauptschule in Gifhorn enthalten. Wenn ja 
in welcher Höhe für das Jahr 2025, wenn nein, warum nicht? 
 
Antwort: 
Da das aktuelle Verfahren der Prüfung noch läuft und die förderfähigen Kosten noch nicht 
feststehen, sind bislang keine Haushaltsansätze für diese Maßnahme im Jahr 2025 einge-
plant. 
 
 
Frage 2:  
Welcher Gesamtbetrag von dem geplanten Investitionsvolumen in Höhe von ca. 30 
Millionen für den Neubau der Hauptschule in Gifhorn wird von der Kreisschulbau-
kasse gefördert? 
 
Antwort: 
Da das Verfahren der Prüfung noch läuft, kann zu den förderfähigen Kosten keine Aussage 
getroffen werden. 
 
 
Frage 3: 
Sind in der Kreisschulbaukasse bereits Aufwendungen für die Reaktivierung des 
Schulgebäudes an der Konrad Adenauerstraße für das Jahr 2025 eingeplant? Wenn 
ja in welcher Höhe? 
 
Antwort: 
Aktuell gibt es zu der geplanten Maßnahme noch keinen Beschluss, sodass auch bis-lang 
keine Mittel im Haushalt 2025 für diese Maßnahme eingeplant sind. 
 
Ich bitte um Kenntnisnahme. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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